

# Villarreal, alcalde juarense a supervisar obras en la colonia Las Lomas

- Ofrecen a los ciudadanos más y mejores vialidades

El Gobierno Municipal de Juárez continúa con los trabajos para la rehabilitación total de la Avenida Las Lomas ubicada en la colonia que lleva el mismo nombre.

Actualmente se realizan trabajos de rehabilitación de pavimento y bacheo donde se aplican más de 500 toneladas de carpeta asfáltica en un tramo de 3 mil metros cuadrados para mejorar el acceso principal.

Para conocimiento de los vecinos del sector esta arteria vial será abierta a la circulación mejorando el circuito que conecta con la Colonia Colinas de San Juan.

Estos trabajos forman parte de la lista de compromisos que realizó el Alcalde Everardo Benavides Villarreal con los juarenses, por lo que acudió para la supervisión durante la aplicación de la carpeta asfáltica.

Diariamente otros frentes se encuentran trabajando en labores de bacheo en la zona centro de la ciudad como por ejemplo en la Colonia Garza y Garza.



El alcalde Lic. Gerardo Benavides Villarreal supervisó la rehabilitación de pavimento en la Colonia Lomas.



La maquinaria sigue trabajando para mejorar las vialidades en el municipio de Juárez